



校訓：  
無限の可能性をどこまでも伸ばす

# 向上無限

「仲間になる！」  
みんなでつくる  
みんなの城北中学校  
生徒・職員・保護者・地域  
心一つに「チーム城北」

R8.新春号  
那霸市立城北中学校  
〒903-0804 那霸市  
首里石嶺町 1-112  
TEL: (098) 917-3412  
校長: 喜久川 洋

## 新春の「節目」を力に、さらなる躍進を期して！

新年、あけましておめでとうございます。ご家族お揃いで、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。冬休みを終え、校舎に生徒たちの元気な声が戻ってきました。静まり返っていた学校に活気が戻り、生徒一人ひとりの顔を見られることは、私たち教職員にとって何よりの喜びです。旧年中に皆様から賜りました多大なるご支援とご協力に、心より厚く御礼申し上げます。



さて、令和八年の干支は「午(うま)」です。古来より馬は、力強く大地を駆ける姿から「躍進」や「向上」の象徴とされてきました。また、馬には「前を向いて走り続ける」というひたむきなイメージがあります。この新しい年という大きな「節目」に、生徒の皆さんがあなたの目標を胸に、未来に向かって力強く一歩を踏み出すことを期待しています。生徒の皆さん、皆さんはこの新年にどのような「志」を立てたでしょうか。特に、進路という大きな山場を控えた三年生の皆さん。これから始まる受検(受験)シーズンは、自分自身との戦いでもあります。不安やプレッシャーを感じることもあるでしょうが、これまで積み重ねてきた努力を信じてください。午年の勢いに乗り、

最後まで自分の決めた道を迷わず駆け抜けてほしいと願っています。

一・二年生の皆さんには、今の学年を締めくくると同時に、次なるステージへの準備を始める時期です。四月に新しい自分としてスタートを切るために、この二学期後半はしっかりと足場を固める「ホップ・ステップ・ジャンプ」の助走期間にしていくことを期待しています。

保護者の皆様、二学期後半は「一年間のまとめ」であると同時に、次なるステップへの「準備期間」でもあります。中学生という時期は、心身ともに変化が大きく、時には壁にぶつかり、立ち止まることもあります。私たちは、子供たちが自らの足でしっかりと歩んでいけるよう、時には背中を押し、時には静かに寄り添う「伴走者」でありたいと考えております。学校と家庭が手を取り合い、子供たちの成長を温かく、時に力強く見守っていければ幸いです。

この一年が、生徒一人ひとりにとって、そして皆様にとって、希望に満ちた輝かしい年となりますことを心より祈念し、新年のご挨拶といたします。

### 2学期後半の主な行事等(1月13日現在)

- 授業参観(1月16日)
- CAP(人権)講演会(1月21日)
- 第二回英語検定(1月23日)
- 特色等入試事務(1月27日～29日)
- 2年生三者面談(1月28日～30日)
- 1年生ICE(英語)プログラム(1月30日)
- 県立高校入試願書受付(2月2日・3日)
- 1, 2年生学年末テスト(2月5日・6日)
- 新入生入学説明会(2月10日)
- 1学年PTA作業(2月14日)
- 授業参観(2月16日)
- 3年生受験場下見(3月3日)
- 県立高校入試(3月4日・5日)
- 卒業式リハーサル(3月6日)
- 卒業式(3月7日)
- 1, 2年生大清掃(3月13日)
- 高校入試合格発表(3月1)
- 学年末休業(3月23日)

全員合格

天  
霸  
城  
北

「我らが志、天を衝く！  
心一つに 初心貫徹！」